

第9回半田市議会臨時会総務委員会委員長報告書

当総務委員会に付託された案件については、本日、午前9時50分から、委員会室において、委員全員出席のもと慎重審査しましたので、その経過と結果をご報告申し上げます。

議案第75号および議案第76号の2議案については、それぞれ補足説明の後、慎重審査し、討論を省略し、議案ごとに採決した結果、2議案とも、委員全員をもって、原案のとおり可と認めることに決定しました。

次に議案第77号については、補足説明の後、質疑に入り、主な質疑として、

コロナ禍により、市役所職員は特別定額給付金の支給事務など業務が増えている。また、病院職員はリスクを背負い最前線で働いている。国がやるからと言ってこのような状況の中、給与の減額を行うべきではないのではないか、とに対し、

県や政令市などの人事委員会を持つ自治体は勧告も個別に行っていますが、本市には人事委員会はなく、今までも人事院勧告に基づき給与の改定等を行っています。増額の場合も人事院勧告に基づき行ってきており、減額についても同様に行うべきと考えます。とのことでした。

その後、討論を省略し、挙手により採決した結果、賛成多数をもって、原案のとおり可と認めることに決定しました。

以上、ご報告申し上げます。